



〔2018年7月19日発行 会報第936号〕

〔今週のプログラム〕

〔2018年7月19日 第936回例会〕

〔松尾ガバナー補佐訪問〕

松尾 浩ガバナー補佐

〔次週のプログラム〕

〔2018年7月26日 第937回例会〕

〔タイとラオス〕

岸上 和典会員

〔第935回例会 (2018年7月12日) の記録〕

〔<会長の時間>〕

藤田芳浩会長

皆様 こんにちは、会長の時間はロータリーを再認識するためにロータリーについてのお話を中心にお伝えできればと考えておりますので宜しくお願い致します。

ただ、本日に関しましては、先日の豪雨についてのご報告をさせていただきます。

「平成30年7月豪雨」と命名されました、広範囲で長期間の豪雨による被害の状況は、未だ拡大していく様相を見せておりますので決して過去形ではお話しできません。

復興の為の支援活動も交通網の遮断や長期の大雨による土砂の流出などがあらゆる地域で発生しているため、慎重な活動にならざるを得ません。

その中で7月10日付第2660地区の支援について地区として検討を行っている旨の連絡が有りました。第2660地区としましては下記の地区を支援先に予定しています。第2630地区(岐阜・三重)、第2650地区(福井・京都・奈良・滋賀)、第2680地区(兵庫)、第2690地区(岡山・島根・鳥取)、第2710地区(広島・山口)、第2670地区(愛媛・香川・高知・徳島)、第2700地区(福岡・長崎・佐賀)、第2740地区(長崎・佐賀)の8地区が挙げられておりました。今後事態が徐々に判明してきた段階で、具体的な支援が出てくると思います。その際は、皆様にご報告とご説明をさせて頂きご協力をお願いする事になりますので、宜しくお願い致します。本日の臨時理事会でもお諮りする事になります。

それとは別に会員皆様のお知り合いなどでこんなことが困っている、こんな物が不足している、こんな物が有れば助かるといったお話が有れば是非ともお伝え頂きたいと思っています。と申しますのは、私どもの姉妹クラブ「福島21ロータリークラブ」との連携は、当クラブ会員のお知り合いから伝わったお話から始まった訳で、本当に必要な支援はそのような形から分かり合えると信じています。なかなか御連絡も取りにくい状況もあると思いますが、本当に現地の方が必要とされている物があれば、先ほど挙げました地域だけでは無く積極的に対応していきたいと考えております。

以上宜しくお願い申し上げます。

＜お客様＞ 金 東河君（米山奨学生）

＜出席報告＞ 西本明文出席担当
会員数（内出席免除会員1名） 20名
本日の出席者数（内免除会員0名） 16名
（内名誉会員0名）
本日の出席率 84.21%
6月28日修正出席率 89.47%
6月のホームクラブ出席率 93.59%
6月の平均出席率 94.87%

＜ロータリーソング＞ 全会員
♪限りなき道ロータリー♪
＜ピアノ演奏＞ 近藤美里さん
1 Santa Lucia
2 帰れソレントへ
3 「シェザードより」若き王子と王女
4 思い出のサンフランシスコ

＜幹事報告＞ 水島洋幹事

- ①お願い事項 例会の出欠連絡は、前日水曜日の午後5時までに御願います。
それ以降は食事の費用が発生します。例会日の当日連絡で食事が準備されていなくても費用は発生していますので、前日のご連絡をよろしく御願います。
- ②次週7月19日例会は松尾ガバナー補佐の卓話の予定です。午後5時30分から事務局で懇談会を開催します。理事・役員の皆様でご出席いただける方は水島までお知らせ下さい。
- ③先週7月5日開催の理事会報告です。
1. 委員会構成で、SAA補助を山本友亮会員に御願しました。国際奉仕プロジェクト委員長は高尾会員から松田会員に変更になりました。
 2. 行事予定については、本年度も親睦委員会と職業奉仕委員会の共同行事として3月か4月に伊勢神宮を参拝する計画が提案され、その方向で進めていくことになりました。
- ④福島21RCより「大阪府北部地震」に対する義捐金が振り込まれました。
- ⑤地区より「西日本豪雨災害」に対する支援依頼がありました。
- ⑥本日例会終了後、例会場にて臨時理事会を開催致します。理事・役員の方はお集まり下さい。
- ⑦先般、ご案内を差し上げていたスマイルキャンプは定員に達しましたので募集締め切りの連絡がありました。
- ⑧第17回ロータリー全国囲碁大会のご案内を回覧致します。
- ⑨ガバナー月信の冊子での配布が従来の2回/年から1回になり、冊数も10冊程度になります。（WEB配信をご覧下さい。）

＜ロータリー財団寄付表彰＞

第4回 マルティプルポールハリスフェロー 水本 徹会員

＜米山功労者表彰＞

第3回 マルチプル 山本 雅之会員

第4回 マルチプル 山田 克子会員

第10回 メジャードナー 高尾 修会員

<委員会報告>

山田克子親睦委員長

例年、例会受付は親睦委員会の担当で分担しておりますが、それでも親睦委員の会員様に限らず決まった会員様に負担をお掛けしているのが現状です。本年度は親睦委員だけではなく、受付担当が可能な会員様にもお手伝いをお願いさせていただきたく思っております。受付業務の時間にも会員相互の親睦が図れればと願っておりますので何卒会員の皆様、ご協力をお願い致します。

< S A A 報告 >

木下吉宏 S A A 補助

*スマイルボックス

藤田会長 平成30年7月豪雨の支援必要です。
黒川会員 西日本の豪雨御見舞い
山田会員 偶然TVを見ていたら竹内一郎君が魂のこもった仕事をしていました。
生き埋めになった人々の救助指揮官をしていると言っていました。
相原・山下・西本明文・西本詩子会員 コメントなし

*ロータリー財団

黒川会員 国際奉仕をよろしく
水本会員 暑中お見舞い申し上げます。
高尾・山下会員 コメントなし

*米山記念奨学会

藤田会長 クラブ奉仕・職業奉仕・社会奉仕・各委員長様本日よろしくお祈りします。
黒川会員 暑いですね
木下健治会員 昨日も東京、明日も東京、3連休は渡邊家と出雲です。
高尾・山下会員 コメントなし

*ラオス基金

藤田会長 国際奉仕・青少年奉仕各委員長様、本日よろしくお祈りします。
黒川会員 ラオスの隣りのタイ洞窟の子供達よかったね。
山田会員 倉敷はうちの会社のマネージャーの実家です。アメリカ人が来たらいつも倉敷を案内して喜ばれてきた、御縁のある土地です。つらいです。
西本詩子会員 豪雨のニュースは本当にいたましい事でした。
西本明文・山下会員 コメントなし

*メイプル基金

黒川会員 豪雨は大変
高尾会員 先週欠席のお詫び
水島会員 各委員長殿、方針説明よろしくお祈りします。
西本明文会員 また、梅雨の様な天気です。
木下健治会員 委員長の皆様、今日はよろしくおねがいます！
西本詩子会員 ヤマモモやオリーブの実がみのる頃、落葉の掃除も大変です。
相原・山下・山本友亮会員 コメントなし

【今年度5大委員会活動方針発表】

＜クラブ奉仕委員会＞

山本友亮委員長

昨年度の20周年記念式典へ向けての準備を進めている際に当クラブの最大の長所である一体感をすごく感じることができました。皆様とも相談の上、社会奉仕活動などでも大きなイベントができれば、出席率の向上や増強にもつながるのではと、思っております。

また、例会内の実施にとらわれずに同好会的な催し（観劇・グルメ・利き酒会・旅行など）も取組めたいければ、と考えております。皆様にもこのクラブのメンバーとともに楽しみたい事をお聞かせ願いたいと思っております。実現に向けては山田親睦委員長何卒よろしくお願い申し上げます。

＜職業奉仕委員会＞

渡邊了允委員長

本年度も当クラブの伝統を引き継ぎながら、会長方針に従い職業奉仕に対する理解を深め、クラブの活動と職業を通じて職業奉仕の実践・行動へと繋げて参りたいと考えております。

前年度の方針を継続し、クラブ内外を問わず、従業員や顧客に対して、また地域社会において高い倫理基準を実践している企業など、いろいろな職場を見学できる機会があれば職場訪問を実施したいと考えております。

相原副委員長 代読

＜社会奉仕委員会＞

野崎元子委員長

昨年度、社会奉仕委員会の実質的な活動はできませんでした。今年度も実行することは決まっていますが、たまたまクリニックに児童養護施設のお子さんが3人来られました。江坂に64人が居住する施設があります。表情も暗く、普通ではない様子で、とても印象的でした。非常に難しい世界なので、関わりを持つことがロータリーにとって相応しいことなのかわかりませんが、社会奉仕活動として何かしらの援助が出来たら、と考えています。

＜青少年奉仕委員会＞

木下吉宏委員長

本年、青少年奉仕委員会では、地区行事の協力と、ラオスの子供たちに対する奉仕活動を、考えて行きたいと思えます。

また、国際奉仕委員会・社会奉仕委員会ともに、青少年に関わることがあれば、協力をして奉仕活動をしていきたいと思えます。

＜国際奉仕委員会＞

黒川彰夫委員長

私たちクラブの国際奉仕部門には「ロータリー財団」「米山奨学会」「国際プロジェクト」「国際交流・青少年」の委員会があり、それぞれが特徴ある活動を行っています。

定款によりますと「国際奉仕は第四部門であり、書物などを読むことや通信を通じて、さらには他国の人々を助けることを目的としたクラブのあらゆる活動やプロジェクトに協力することを通じて、他国の人々とその文化や慣習、功績、願い、問題に対する認識を培うことによって、国際理解、親善、平和を推進するために、会員が行う活動から成るものである。」としています。

しかし、会員数20名の弱小クラブである私たちには、50人あるいは100人を超えるクラブと同じ活動は無理であるため、独自の活動をして来ました。

それが「ラオス」における国際奉仕活動です。「ラオス農村地域における学校保健支援」を目指して活動している川崎医療福祉大学准教授の山本加奈子氏を通じて10年以上永続的な支援を続けていることは、ロータリークラブの本質からして誇るべき活動であり、今後も継続するべきだと考えます。 |

|一方、山田克子前国際奉仕委員長の提案された、ラカボサ・クレラ（元米山奨学生）さんによる卓話などを企画し、私たちの国際的視野を広める活動もこれからは必要と考えています。

<米山奨学会委員会>

水本徹カウンセラー

今年度も引き続き金東河さんを当クラブにて米山奨学生としてお世話させていただけることになりました。金さんには毎例会でもいいので、できるだけ例会に顔を出していただけるようお願いしております。私がカウンセラーを担当させていただきますが、すべての会員の皆様がカウンセラーのお気持ちで金東河さんに接していただければと願っております。どうぞよろしくお願い致します。|

<編集後記・追加情報・ ちょっと一言・ライブラリー・etc>

各委員長の会員様、活動方針発表おつかれさまでした。

全会員様、何卒一年間のお力添えをお願い致します。

(文責 山本友亮)